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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １ 質問者（会派） 宮 澤 孝 司 （令和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

１．市長選挙出馬につ

いて  

（１）１２月に深川市長選挙が行われるが、５選出馬に向けた山下市長の考

えについて 

 

 

 

 

２．買い物支援につい

て  

（１）買い物支援における乗り合いでの送迎の取組状況について 

 

 

 

 

（２）町内会などの買い物支援に対する取組への支援について 

 

 

 

 

３．町なかのカラス対

策について 

（１）昨年の対策と効果について 

 

 

 

 （２）今年の新たな取組と現状の効果、今後の考えについて 

 

 

 

４．地域の学校連携に

ついて 

（１）拓殖大学北海道短期大学の本校などへの編入を含めた学科・コースの

概要について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）市内の高校からの拓殖大学北海道短期大学への進学状況について 

 

 

 

 （３）市内の高校と拓殖大学北海道短期大学の高大連携について 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 北 名 照 美 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

１．国際勝共連合・統

一協会について  

（１）山下市長は国際勝共連合・統一協会という団体をいつから認識してい

たか 

 

 

 

 

 （２）深川市民における被害の状況は把握しているのか。相談窓口を設ける

べきではないか 

 

 

 

 

 （３）山下市長はかつて自民党の国会議員だったが、この団体との接点はな

かったのか 

 

 

 

 

２．安倍元首相の国葬

について  

（１）反対意見が多く、政府の対応は問題があると思うが、山下市長はどう

受け止めているのか 

 

 

 

 

（２）市及び市教育委員会はどのように対応するのか 

 

 

 

 

３．新型コロナウイル

ス感染症について  

（１）市内における感染状況について 

 

 

 

 

（２）市の対応と市民へのメッセージについて 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 北 名 照 美 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

４．市立病院診療技術

部診療放射線課にお

ける問題について 

（１）公益通報者保護法に基づく要綱の制定スケジュールについて 

 

 

 

 

 （２）裁判が結審になったが、そこで明らかになったことは何か 

 

 

 

 

 （３）公判記録、裁判記録等を市民・市議会に明らかにすべきと考えるが市

の見解を伺う 

 

 

 

 

５．インボイス制度に

ついて 

（１）商工団体が導入反対を表明しているが、事業者にとってデメリットは

何か。市として反対の表明をしてはどうか 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 北 名 照 美 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

６．北海道の先住民族

アイヌについて  

 

（１）深川市におけるアイヌ民族の実態について、過去から現代に至る状況

をパンフレットにしておくことが重要ではないか 

 

 

 

 

（２）差別・偏見の歴史に対し、国はどういう態度を取っているのか。深川

市として謝罪を表明することが必要ではないか 

 

 

 

 

（３）アイヌ民族に敬意を払い、共生の意思を表すモニュメントを建立すべ

きと思うがいかがか 

 

 

 

 

 （４）アイヌ民族の遺骨盗掘という許されざる行為と歴史を心から反省し、

返還することを求める表明をすべきと思うがいかがか 

 

 

 

 

７．高齢者、障がい者

対応について 

（１）自動車運転免許の返納に対応する措置について 

 

 

 

 

 （２）加齢性難聴者に対する補聴器購入の助成について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）市立病院正面玄関付近のロードヒーティング化について 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 北 名 照 美 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

８．消費者行政につい

て 

（１）前定例会後も、消費者センターへの相談は消費者協会の活動に反映さ

れているのか。また、消費者協会への行政対応は見直したのか 

 

 

 

 

９．市経済センターの

懸垂幕「国家を守る

公務員」について 

（１）懸垂幕はどういう意図で掲げられているのか。誤った表現だと考える

が、取り外すべきではないか 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ３ 質問者（会派） 山 本 時 雄 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．ＡＥＤについて  （１）市内におけるＡＥＤの配置状況等の現状を伺う 

 

 

 

 

（２）使用方法の講習などは行っているのか、誰でもできるのかを伺う 

 

 

 

 

２．ソバビールについ

て 

（１）ソバ作付面積全国２位の深川産ソバを活用し、深川ソバビールを考え

てはどうか伺う 

 

 

 

 

３．放課後児童クラブ

の現在の状況につい

て 

 

 

 

（１）コロナ禍の２年間における、放課後児童クラブの運営はどのように進

んでいたか伺う 

 

 

 

 

（２）放課後児童クラブの利用者数等を伺う 

 

 

 

 

４．市道及び普通河川

用地内の樹木の維持

管理について  

（１）年数が増すごとに木が伸びて車道や農地にかぶさっている。大雨や強

風で枝や幹が折れ、一部の人は勝手に切ることができないと話している

が、これらの対策について伺う 

 

 

 

 

５．デマンド乗合タク

シーについて 

（１）今年４月からこれまでの実証実験の状況等と課題を伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （護 憲 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．自死職員の公務災

害の扱いについて  

（１）職員がパワハラや職場環境の激変により自死に追い込まれた場合、公

務災害は適用になるのか伺う 

 

 

 

 

 （２）その証拠として死の直前のメールやＬＩＮＥの扱いはどうなるか伺う 

 

 

 

 

 （３）公務災害が適用になる場合の補償内容及び取扱い団体等はどうなるか

伺う 

 

 

 

 

 （４）技術職が事務職へ異動する場合の負担は非常に大きい。国家資格者の

場合はなおさらであるが、逆に事務職から技術職への異動は「絶対にな

く」、技術職にだけ異常な負担をかけていることをどう思っているのか。

対策を含めて伺う 

 

 

 

 

 

 

 

  



８ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （護 憲 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

２．市立病院「診療放

射線課技師異動不当

裁判」原告・公益通

報者のパワハラ認定

について  

（１）８月２日の旭川地方裁判所での「公開」公判において、パワハラ発言

のきっかけは診療放射線課長と公益通報者の言い争いから始まり、その

際、公益通報者は警察がエックス線装置購入入札を捜査しているから特

定業者との癒着はやめるべきだと主張したと言ったが、その事実関係は

確認したのか 

 

 

 

 

 （２）公判では、そこにパワハラ被害者とされる７歳年下の主査が上から目

線で公益通報者に注意したことから、二人がその後密室で話し合い、そ

の際に公益通報者が「深川市官製談合事件も担当した刑事がこう言った」

と話したことが「犯罪者の息子」と言ったとしてパワハラ認定されたと

分かった。なぜ、「刑事がこう言った」が「犯罪者の息子と言った」こと

になるのか。何より「誰も聞いていない」密室での二人だけの話で、誰

がどんな「証言」をしてパワハラ認定されたのか 

 

 

 

 

 （３）「パワハラ被害者」が「公益通報者を診療放射線課からいなくする」Ｌ

ＩＮＥグループを作り、公益通報者２人以外の管理職含む全員が参加し

たと公判で証言したが、それこそ集団いじめではないのか。また、それ

が市の言う「職場環境改善」の意味になったのか伺う 

 

 

 

 

３．公益通報者の扱い

について 

（１）公益通報者がパワハラ加害者として、訓告処分と「ただ一人」異動処

分を受けているが、内部通報への報復ではないことの市民説明はできる

のか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）法改正により、より保護される公益通報者の主張の扱いはどうなるの

か。その方向性を伺う 

 

 

 



９ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （護 憲 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

４．道の駅テナント選

考疑惑、公開された

テイクアウトコーナ

ーの１月２５日付出

店申込書と事業計画

書について  

（１）現職副市長等幹部職員が審査した出店申込書について、Ｓ社はこめッ

ち焼き機械に１００万円の市の補助を受けていることが分かったが、担

当者は一貫して市は補助していないと言っていたがどういうことか 

 

 

 

 

 （２）Ｓ社はこめッち焼きのために電源を理由としてカフェコーナーからテ

イクアウトコーナーへの変更を申請し、さらに「２・３００万円」の工

事が必要で「所管打合せでテイクアウトコーナーが妥当との見解で」申

請することにしたとある。金額は幾らでその妥当性は誰がチェックした

のか。商工労政課が２月２５日付の業者見積を取ったのは、その裏付け

のためかと思うが金額は幾らでその妥当性は市の建築係のチェックを受

けたのか。この申請書は市経済・地域振興部との所管打合せでテナント

公募のはるか以前である平成３０年７月には決まっていたとの意味なの

か 

 

 

 

 

 

  



１０ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （護 憲 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

５．道の駅テナント選

考疑惑、カフェコー

ナー・おにぎりコー

ナーの矛盾と疑惑に

ついて  

（１）平成３１年２月２７日付テナント選考決裁文書のテナント出店申込一

覧では、Ｓ社が三つに申し込み、いずれも同一申請書になっており、カ

フェコーナー機能のテイクアウトへの移設と「こめッち焼き」電源問題

でのテイクアウト営業が記載され、カフェコーナーからの移設申請にな

っている。カフェコーナー申請はなかったのではないのか 

 

 

 

 

 （２）８月中旬にカフェコーナーの情報公開請求をしたところ、「おにぎりス

タンド」への変更申請となっており、別コーナーとはいえ、審査委員会・

裁判で公開が決定した事業計画書はほぼ黒塗りであったがどのような考

えなのか。何より他社・他コーナー出店申込書と違って受付印がないが、

公開請求後に作ったのではないのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）カフェコーナーのために市が設置・用意したカウンター設備や備品等

のリスト及びその現況と負担者・金額等を伺う 

 

 

 

 

６．深川市の路線価・

地価下落率全道一に

ついて  

（１）市長は市長立起当時より「人口減少に負けないまちづくり」を掲げ、

４期務めて路線価・地価下落率が全道一の結果は公約違反だと思うが、

その責任と考えを伺う 

 

 

 

 

 

  



１１ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （護 憲 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

７．ＪＲ留萌本線廃止

について  

 

（１）市長は当初より、本来は北海道が主導すべき問題だと指摘し全道で報

道された。市長は北海道にどのように働きかけ、北海道はどのように対

応したのか。その理由についても伺う 

 

 

 

 

 

 （２）北一已駅には地域住民の昭和２８年以来の歴史がある。その歴史を踏

まえ、駅の廃止とその後のバス転換等について地域への説明等はどう対

応してきて、今後どう進めるのか。また、市民説明会において、連合町

内会長が市の方針と考えについて質疑し、企画財政課長が答えたが、市

長がいたのだから、本来は市長の責任で答えるべきではなかったのか 

 

 

 

 

８．市長の郷土ふかが

わ論について  

（１）昨今言及しているが、市長にとっての郷土ふかがわ感・観を伺う 

 

 

 

 

９．音江中央保育園の

監査実態について 

（１）元市職員たる前園長は内部監査時に通帳を提示せず、多分に自分で作

った「残高証明」で対応したと聞く。市はその異常な監査体制を知って

いたのか。当然、元市職員・元市議会議員の理事長容認の下での元市職

員たちによる監査だと思うが、市はその問題をどう指摘・指導したのか

見解を伺う 

 

 

 

 

１０．深川西高の野球

部について 

 

 

 

（１）深川西高野球部は今秋の大会から合同チームとなる。クラーク記念国

際高校だけが野球部ではない。「地元高校」野球部にも存続支援が必要と

考えるがいかがか 

 

 

 

 

 

  



１２ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ５ 質問者（会派） 太 田 幸 一 （新 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．行政の中立・遵法

性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）国費を使い安倍元首相の国葬を行うのは間違いである。『国際勝共連合』

や『旧統一教会』とのつながりも指摘され、森友学園問題等の疑念は残

されたままだが、市としてどのように考えるか 

 

 

 

 

（２）７月の安倍元首相の葬儀に際して、帯広市などの教育委員会が小中学

校に対して行った、半旗掲揚の要請は教育基本法に反する。今月末に予

定されている国葬時の対応について伺う 

 

 

 

 

（３）『違法』な「霊感商法」を行っていたとされる『旧統一教会』と政治家

との関係が問題視されている中、『政党は関わっておらず』議員個人の問

題であるとの姿勢は大いに問題である。深川地域消費者センターへの、

『旧統一教会』関連と思われる勧誘などの相談状況について伺う 

 

 

 

 

（４）霊感商法などの本質を隠蔽させないため、改正した宗教法人法により

「統一教会」の名称変更を認めてこなかったが、第二次安倍内閣では一

転して、当時の担当である下村文部科学大臣が「世界平和統一家庭連合」

への名称変更を認めたとの報道がある。看過できない事象だが、市とし

てどのように考えるか 

 

 

 

 

  



１３ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ５ 質問者（会派） 太 田 幸 一 （新 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

２．新型コロナウイル

ス感染症第７波につ

いて  

 

 

 

 

 

（１）オミクロン株のＢＡ．５、ＢＡ２．７５が世界的に感染拡大しており、

国内でも全国的に過去最多の感染者数となった。深川市においての対策

を伺う 

 

 

 

 

（２）濃厚接触者の自宅待機期間が短縮されているが、感染力の強い変異株

が流行している中、期間短縮は新たな感染を助長するおそれがあるので

はないか 

 

 

 

 

３．『福島原発』の反省

は 

（１）岸田総理大臣は突如エネルギー政策を軌道修正し、原子力発電所の新

増設や建て替えを検討する考えを示した。国民に十分な説明がなく、市

民も不安を感じているが、市としてどのように考えるか 

 

 

 

 

（２）福島原発事故など、原子力政策には度重なるつまずきがある。国はど

のように総括して、エネルギー政策を進めるべきか、市の見解を伺う 

 

 

 

 

４．ＪＲ留萌本線廃止

の課題  

（１）高校生などの通学や高齢者の通院の『足』である「ＪＲ留萌本線の廃

止」に伴う、バス等代替輸送の『運賃』は倍ほどの金額になると想定さ

れるが、その影響をどう考えるか 

 

 

 

 

 （２）ＪＲ留萌本線が廃止になり、国道２３３号を通る「バス転換」となる

と、北一已駅周辺地域における代替交通などの課題が山積している。滝

川市・旭川市方面への高校通学者の乗換負担をどう考えるか 

 

 

 



１４ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．深川市男女共同参

画計画について  

（１）深川市男女共同参画計画（第２次計画見直し版）は、２０１８年から

２０２２年までの５年間の計画期間となっており、本年度で終了となる

が、次期計画策定に向けた直近の動向について伺う 

 

 

 

 

２．市民サービスにお

けるＤＸ推進につい

て  

（１）来庁せずに手続ができるオンライン化や窓口業務支援システム導入に

より、市民の手間や待ち時間解消にもつながる、ワンストップサービス

などの取組が加速していくものと考える。先進地である北見市などの実

例も参考にしながら、来庁者の目線に立ち、取組を進めていると思うが、

本市における窓口業務支援システム導入に向けた現在の状況を伺う 

 

 

 

 

（２）市民サービスの向上のためには、データを活用できる人材も不可欠だ

と思うが、今後に向けた取組の中で人材確保についてどう考えるか伺う 

 

 

 

 

 （３）ＤＸ推進の取組の一つであるマイナンバーカードの普及促進に向けて、

マイナポイント第２弾を受け取るためのカード申込み受付が今月末まで

行われている。ポイント増により申請件数は増えているのか、申請状況

を伺う 

 

 

 

 

 

  



１５ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

３．ウィズコロナ時代

における対応につい

て  

（１）ウィズコロナとは、漫然と新型コロナウイルスと共存するということ

ではなく、感染対策を適切に講じつつ、社会経済活動もしっかりと進め

ていくことが大切であるといわれている。本市の経済活動に係るこれま

での対応を伺う 

 

 

 

 

 （２）現在、感染力が強いＢＡ．５系統が拡大し、過去１番感染しやすくな

っており、国内感染者は過去最高を更新したが、政府も自治体も行動制

限はしないと明言している。コロナ禍の中、近隣では、人数制限なしの

イベントなどが開催されているが、本市における今後のイベントの開催

予定と概要について伺う 

 

 

 

 

 

  



１６ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

４．消費生活の現状と

今後について  

（１）平成２８年、北空知１市４町の行政機関を含む１５団体で、悪質業者

に狙われやすい高齢者の被害を未然に防止することを目的とした、深川

地域消費者被害防止ネットワークが設立されている。設立時からホーム

ページにて、詐欺被害などの情報提供がされているが、高齢者単独世帯

の割合も増加傾向にある中、家族や周囲の目が届きにくくなった高齢者

を巻き込んだ消費者トラブルの増加が懸念される。被害防止のため、こ

れまでの本市の対応を伺う 

 

 

 

 

 （２）民法改正により令和４年４月に施行された成年年齢の引下げにより、

保護される年齢も引き下げられているが、近年の情報通信技術の進歩は

めざましく、若者の消費者被害が増加してきている。若者への注意喚起

が大切であり、日立市では「かしこい消費者になろう！中学生のための

消費生活ハンドブック」を発行し、消費者の権利と責任など、イラスト

を交えて、分かりやすく丁寧に説明されており、家族と共に共有でき、

とてもためになる冊子になっている。若者への注意喚起など、本市の現

状と今後の考えを伺う 

 

 

 

 

 （３）深川消費者協会では、食品ロスを防ぐため、スプリングフェスタにお

いて、フードドライブの取組を行っていたが、一人当たりの食料廃棄の

半減や消費者が安心・安全な消費生活を営むことにもつながり、持続可

能な消費生活の取組の一つと考えるが、今後の考えを伺う 

 

 

 

 

 

  



１７ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位  ７ 質問者（会派） 田 中 昌 幸 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．地方交付税の決定

額と２０２２年度予

算の執行状況につい

て  

（１）普通交付税及び臨時財政対策債の決定額と予算割れの理由について 

 

 

 

 

 （２）２０２２年度予算の執行状況と物価高対策について 

 

 

 

 

２．ＪＲ留萌本線につ

いて 

（１）３年間の一部存続での合意となったが、その経緯について 

 

 

 

 

 （２）深川～石狩沼田間は３年間の猶予期間があるが、代替交通は地域住民

の意見を確実に反映させるよう交渉することについて 

 

 

 

 

 （３）北一已駅の存廃や、水田地帯を縦断する鉄道敷地の整理について 

 

 

 

 

 

  



１８ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位  ７ 質問者（会派） 田 中 昌 幸 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

３．市職員の副業・兼

業について  

（１）公務員の兼業はこれまで厳しく制限されてきたが、神戸市や生駒市、

鹿部町、日高振興局などで、地域貢献となる副業や兼業を応援する制度

が進められていることについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）ＪＡグループ北海道のパラレルノーカーの取組がテレビ番組でも放映

されているが、農繁期の人手不足への対応や、今後導入される中学校な

どの部活動の社会教育化に対応するための市としての条件整備について

伺う 

 

 

 

 

４．人口減少に負けな

い元気なまちの実現

について 

（１）深川市における少子化の進行及び出生数減少の対応策について 

 

 

 

 

 （２）若者の安定雇用と所得向上、会計年度任用職員や指定管理者受託者職

員の待遇向上などと併せ、市職員の雇用拡大を進め、意欲のある人の採

用をさらに充実することについて 

 

 

 

 

 

 

  



１９ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令 和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

１．新型コロナウイル

ス感染症について  

（１）感染状況とワクチン接種の課題について 

 

 

 

 

（２）４回目接種の対象範囲の拡充について 

 

 

 

 

（３）子供たちの感染状況と今後のワクチン接種の取組について 

 

 

 

 

 （４）オミクロン株に対応する改良型ワクチン接種の取組について 

 

 

 

 

 （５）全数把握の見直しによる市立病院への影響について 

 

 

 

 

  



２０ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令 和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

２．特別支援教育にお

ける学びの確保につ

いて  

（１）特別支援学級と通級指導教室の状況について 

 

 

 

 

（２）特別支援学級及び通級による指導の適切な運用について 

 

 

 

 

（３）境界知能の子供への対応と取組について 

 

 

 

 

 （４）小中学校の支援員の配置状況と課題について 

 

 

 

 

 （５）インクルーシブ教育の方針について 

 

 

 

 

 

  



２１ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令 和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

３．おくやみ窓口の設

置について  

（１）おくやみ手続の相談状況と対応について 

 

 

 

 

（２）おくやみ窓口の設置の考えについて 

 

 

 

 

 （３）手続の内容をまとめた、おくやみハンドブックの作成について 

 

 

 

 

４．子供たちの冬期間

の通学路の安全確保

について 

（１）通学路の危険箇所の把握と確認方法について 

 

 

 

 

 （２）危険箇所の対応について 

 

 

 

 

 （３）通学路の歩道除雪の変更について 

 

 

 

 

 （４）冬期間の通学路の安全確保の取組について 

 

 

 

 

 

  



２２ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （令 和公明クラブ） 

 

項    目 要          旨 

５．空き家等対策の取

組について 

（１）空き家等の調査及び現状について 

 

 

 

 

 （２）空き家の適正な管理を進める計画策定について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）今後の空き家対策の対応と取組について 

 

 

 

 

 

  



２３ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．コロナ禍における

医療現場の現状と対

策について  

（１）年代別のワクチン接種率の現状を伺う 

 

 

 

 

（２）市立病院職員でも感染者が報告されており、医療現場での人員不足や

業務量の増加等が懸念される。医療従事者の方々の勤務状況と診療状況

を伺う 

 

 

 

 

 （３）市民の皆さんに、基本的な感染予防の継続やワクチン接種の意義など、

分かりやすく納得できるウィズコロナ社会の生活を、市としてもお知ら

せしていくことが必要だと思う。今後のコロナ対策の考えについて伺う 

 

 

 

 

２．学校教育のＤＸに

ついて 

（１）デジタルを活用した授業は、現状どのようなものが行われているのか。

また、デジタル授業を行う中で感じているメリット・デメリットを伺う 

 

 

 

 

（２）全国学力学習状況調査の深川市内での学習状況調査の結果はどのよう

なものだったのか。市内児童生徒のゲーム機やスマートフォンなどを操

作する時間の調査結果についても伺う 

 

 

 

 

 （３）教育現場でのデジタル機器の正しい使い方や習慣について、どのよう

に児童生徒に周知を行っているのか伺う 

 

 

 

 

 

  



２４ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

３．生活困窮者支援に

ついて  

（１）新型コロナウイルス感染症が拡大してからおよそ２年間の相談実績と

住居確保給付金の給付実績を伺う 

 

 

 

 

（２）時間の困窮という観点で、コロナ禍においても親たちが安心できる子

供たちの居場所確保や親子への心のケアなどは、できていたのか。また、

今後の取組や対策などを伺う 

 

 

 

 

４．防災訓練について  （１）新たに防災備品に加わったものを実際に市民の方々に披露したことが

あるのか。また、職員が実際に組み立ててみる訓練などが必要だと思う

が取組状況を伺う 

 

 

 

 

（２）市の防災訓練の頻度と内容、また、最後に訓練を行ったのはいつか伺

う 

 

 

 

 

 （３）小学校や中学校の防災訓練はどのように行われているのか。また、市

のハザードマップを活用した避難方法などの学習や家庭で備えておくと

よい防災グッズなどの出前講座を行っているのか伺う 

 

 

 

 

 

  



２５ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 近 沢 弘 幸 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．教育行政について  

 

（１）コロナ禍における小中学生の家庭でのタブレット端末の利用状況につ

いて 

 

 

 

 

（２）タブレット端末の貸与について、保護者にどのように周知しているか 

 

 

 

 

（３）新型コロナウイルス感染による学校欠席と家庭でのリモートによる授

業の出席扱いについて 

 

 

 

 

（４）心のケアの具体的対策について 

 

 

 

 

（５）小中学生の新型コロナワクチン接種状況について 

 

 

 

 

 

  



２６ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 近 沢 弘 幸 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

２．農業政策について  （１）資材高騰等に対する本市農業への支援について 

 

 

 

 

（２）本年の稲作作付面積・転作面積・転作品目・転作率等について 

 

 

 

 

（３）水田活用の直接支払交付金の見直しに伴う地元関係機関・団体との協

議内容について 

 

 

 

 

（４）水田活用の直接支払交付金の見直しに伴う農業者の意向と受け止め及

びその対応について 

 

 

 

 

３．ＪＲ留萌本線廃止

について 

（１）跡地利用について地元住民の声を尊重して進めるべきと考えるが市の

考えについて 

 

 

 

 

 

 

  



２７ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １１ 質問者（会派）  本   智 （モ・レラ（静かな風）） 

 

項    目 要          旨 

１．移住・定住施策の

充実について  

（１）移住実績数と移住相談件数の推移及び定住状況について 

 

 

 

 

（２）深川市空き家・空き地バンクなどでの情報内容及び仲介事業者経由で

の移転登記と転入、転出、土地家屋の転売等の把握について 

 

 

 

 

（３）当該町内会、関係団体との情報共有と連携、移住者の定住に向けた継

続的なサポート体制の充実について 

 

 

 

 

２．環境保全及び農業

振興・住民生活を守

る行政対応について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）深川市環境基本計画における水質・景観の維持、自然環境の保全に係

る考え方について 

 

 

 

 

（２）産業廃棄物最終処分場建設に係る法制度と課題について 

 

 

 

 

（３）産業廃棄物最終処分場建設の動向と住民要望に基づく自治体行政の関

わりについて 

 

 

 

 

 

  



２８ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １１ 質問者（会派）  本   智 （モ・レラ（静かな風）） 

 

項    目 要          旨 

３．若年者就業人口の

増加に向けた行政支

援について 

 

（１）住民基本台帳人口動態統計等から見えてくる年齢階級別人口の特徴と

若年階層の動向について 

 

 

 

 

 （２）若年者就業人口の確保に向けた取組内容と実績について 

 

 

 

 

 （３）市外からの就業人口増加に対する各種行政支援施策を見える化するた

めの工夫について 

 

 

 

 

４．地域伝統行事の継

承と文化財の保全に

ついて 

（１）少子化とコロナ禍における地域伝統行事への影響について 

 

 

 

 

 （２）深川市指定文化財の継承に向けた取組について 

 

 

 

 

 


